



園だより 12月

石沢保育園 R6・12

鳥海山が白く雪化粧をし、冬支度のために園庭の遊具もブルーシートで囲われました。これから寒く長い冬が始まります。

先月は天気の良い日を逃さず、体力づくりを兼ねて戸外遊びやお散歩を楽しみました。2年ぶりに行われた地区文化祭では、作品の出展や、きりんさんがダンスを発表し、地域の方々に喜んでいただきました。子ども達が毎日元気に活動している事をアピールする良い機会になりうれしかったです。

さて、発表会まであと十日程となり、どのクラスも練習に熱が入っています。子ども達が自分らしく、楽しんで取り組んでいる姿が何よりうれしいです。先月は感染症の発生もありましたが、体調を崩さず、発表会当日は全員そろって笑顔で舞台上に立ってほしいと願っているところです。

ご家族のみなさまには、子どもたちにたくさんの励ましと、お褒めの言葉をかけていただきますよう、よろしくお願いします。

今月の目標

- 一人一人が楽しみながら、のびのびと表現活動をする。
- 寒さに負けず、戸外でも元気に活動したり遊んだりして、丈夫な身体をつくる。
- 冬の自然や身近な社会現象に気づき、興味や関心を持つ。

子どもの主体性を尊重した異年齢児保育

今年度の重点目標の一つが「子どもの主体性を尊重した異年齢児保育」です。月に一度行う園内研修のテーマにも設定し、成果や課題などを話し合っています。

子ども達は、各クラスに加え、その日その日のオープンスペース（ホール、仲良しルーム、園庭：春から秋まで）で、登園から9時ごろまで自分の好きな遊びを楽しんでいます。

ホールが好きで毎日ホールで遊ぶ子どももいれば、自分のクラスでじっくりパズルなどに取り組む子どもや、ひよこ組に行って小さい子どもと遊ぶ子どもなど、様々です。

子ども達が主体的に活動する事で、考える力や判断力がついたり、満足感を味わったりしています。また、異年齢の友達と関わることでお互い刺激になり、優しさや思いやりの気持ち、挑戦心が膨らんだり、人との関わり方を学んだりしています。

保育士の配慮や援助、関わり方はどうか、環境構成はどうか重要なポイントです。子ども達の成長に期待をしながら取り組みを進めているところです。

保護者のみなさんからのご意見も参考にさせていただきながら、内容を深めていきたいと思っています。よろしくお願いします。

お知らせ

・10月から産休中の工藤静先生が、11月中旬に無事赤ちゃんを出産しました。母子ともに健康です。静先生は3月いっぱいお休みをする予定です。よろしくお願いします。

・11月13日（水）、不審者対応避難訓練を行いました。石沢学校食堂の加藤さんに不審者役をお願いしました。主に職員の訓練として行っているのですが、子ども達には声を出したり怖くても泣いたりしないことを約束しています。「子ども達が心配を消して身を隠して、どこにいるかわからなかった。上手に隠れていました。」と感想をいただきました。

・前用務員の木内好子さんから、ねぎとジャガイモをたくさんいただき、給食に使わせてもらっています。いつもありがとうございます。

・途中入園児が増えたために、11月11日から保育園の利用定員を25名から30名に変更しました。今現在の在籍園児数は25名です。

・寒くなり、火災の発生件数が多くなりました。ストーブの周りに燃えやすいものを置かない、洗濯物を火気の近くに干さない、煙草の不始末に気をつけるなどの予防を徹底するとともに、ご家庭でも折に触れ安全指導をお願いします。

12月の行事予定			
日	曜	行事	職員動静・会議・研修
1	日		
2	月	集会	お散歩気持ちいい!!
3	火		
4	水		焼き芋おいしいね。
5	木		
6	金		
7	土		
8	日		
9	月		ひよこ組のお母さんが保育士体験に。
10	火		
11	水	発表会リハーサル9:30~ 仲良しデー	
12	木		障害研（菜・世）12:50~
13	金		特定計量器定期検査
14	土	発表会	
15	日		
16	月	園内研修・避難訓練	
17	火	遊具点検	市主任会議
18	水	給食委員会	
19	木	職員会議	
20	金	仲良しデー・集金・集米	
21	土		
22	日		
23	月	クリスマス会（バイキング給食）	
24	火		木のおもちゃ館楽しかった!!
25	水		出前弁当の味も最高!!
26	木		
27	金	布団持ち帰り	祝 石沢地
28	土		
29	日		
30	月		地区文化祭のステージ
31	火		

来月保護者が関係する行事

16日（木）読み聞かせボランティア（希望者）